
госуларственное бюджетное специализированное стаццонарЕое учрещдение
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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПОIIЕIIИТЕЛЬСКОГО СОВЕТА J\t 2

<18> яrваря 2022r. г, Сlровикино

вел заседание: врио зЕ}меститеjur директора по соци€lльной работе
С.Н. Андреянова

на заседанип Попечительского Совета присуrствовали:

1. н-ю. Степанов * IIредседателъ Попечительского совета
2. и.в.'Щалъская - сещретарь Попечительского совета
3. Иерей Алексий Шумков
4. О.В. Пасryхов
5. А.М. Иващенко

Представители r{реждениJI :

А.Н. Савинов * директор
С.Н. Андреянова - врио заместитеJUI директора по соци€Lпъной работе

Повестка дня:
1. Подведение итогов работы Попечительского совета в 2a2ft.
2. Утверждение плана работы ГIопечительского совета на2022r.
3. о предоставлении религиознъrх усJгУг гр€Dкданам пожилого возраста и

инваJIидz}м, проживающим в уIреждении.
4. Привлечение волонтеров дJUI реаlлизации мероприятий программы <<Мы

вместе> по соци€rпъному кураторству.
5. Открытие учебного (тренировоIIного) отделения сопровождаемого

проживания.
6. Подготовка и проведение праздника <<Масленицa>).

IIо перВому вопРоеу: врио заместитеJUI директора по соци€lJIьной работе
Андреяновой С.Н представJIен отчет о проделанной работе за 202lt,

Решплн: приIUIтъ к сведению отчет.



По второму вопросу: врио заместитеJIя директсра по социаJIъной работе
Андреяновой С.Н озвучен lrлан работы Попечительского совета на2022rод.

Решили: утвердить шllан работы яа2022тод.

По третьему вопрссу: О предоставлении религиозньIх усJryг гражданЕ}м
пожилого возраста и инваJIидам, проживtlющим в у{реждении.
Решили: иерей Алексей Шрлков выступил с предложением о предоставлении
данной усJtуги.
По четвертому вопросу: привлечение волонтеров дJuI реализации
мерошрияткй программы <<Мы вместе> по социаJIьному кураторству.
Решили: О.В. Пастрсов высчrпил с предложеЕием оказатъ помощь в
привлечении вOлонтеров.

IIо пятому вопросу: 0тщрытие уtебного (тренировочного) отделения
сопровождаемого прожив€}ния.
Решпли: Н.Ю. Степанов выступиJI с предложением о приобретении посуды
для отIФытия данного отделениrI.
По шестому вопросу: подготовка и проведение пр:lздника <<Масленица>).

Председатель попечительского совета H.IO. Степанов

Секретарь И.В. ,Щальская


